

*Congresista de la República, Carlos Tubino Arias Schreiber*

# **VIAJE DE REPRESENTACIÓN**

*SETIEMBRE 2013*

## **I. Actividades del Viaje de Representación: 23 de Setiembre de 2013**

### **1.A. Entrevista en “Radio Progreso”**

El Congresista de la República Carlos Tubino Arias Schreiber acudió a las instalaciones de Radio Progreso, donde fue entrevistado por el periodista radial Ramiro Seijas, con quien trató el Proyecto de Ley que suspendió la retención del aporte previsional al que eran sometidos los Trabajadores Independientes, quienes veían golpeada su economía al aportar obligatoriamente el 13% del monto total de sus recibos por honorarios.



### **1.B. . Entrevista en noticiero “Primero Noticias”**

El Legislador Carlos Tubino acudió a los estudios del Canal 19, donde participó en una entrevista transmitida en vivo en el Programa “Primero en el 19” y respondió las inquietudes del periodista Leison Sandoval. Durante la entrevista se informó a la ciudadanía sobre la labor que viene realizando el Congresista en la denominada “Megacomisión”, grupo parlamentario que se encuentra a vísperas de presentar el informe final de los casos “Agua para Todos” “Narcoindultos” y “Caso BTR”



### **1.C. Entrevista en Programa “El Condor”**

A las 8:00 horas el Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber brindó una entrevista al reconocido periodista radial Marco Terrones, conductor del programa informativo “El Condor”, el que es emitido por la señal de Radio Super FM en toda la Región Ucayali. Durante su conversación con el hombre de prensa, el Legislador explicó la labor que viene realizando en el Congreso por el bien de la población ucayalina.



### **1.D. Entrevista en Programa “Contracorriente”**

El periodista Luis Vivanco Pimentel, conductor del programa “Contracorriente” invitó al Congresista Carlos Tubino para desarrollar su posición ante la Ley presentada por el Carlos Bruce, la que busca la Unión Civil Entre Personal del Mino Sexo. Asimismo, Tubino también informó sobre las diversas actividades realizadas durante el Viaje de Representación.



### **1.E. Reunión con la Directora de la Ugel de Coronel Portillo**

La calidad de la educación que reciben los escolares ucayalinos siempre ha sido una preocupación del Legislador Carlos Tubino, por lo que se reunió con la Directora de la Unidad de Gestión Educativa Local, Jenny Pajuelo Gonzales, quien expuso los principales problemas que afronta la región en lo que corresponde a Educación.



### **1.F. Reunión con el Obispo de Pucallpa**

El obispo de Pucallpa, Gaetano Galbusera, se reunió con el Congresista Carlos Tubino para tratar diversos temas de Seguridad Ciudadana que afronta la ciudad de Pucallpa. El religioso realiza una titánica labor entre los jóvenes para frenar la ola de delincuencia juvenil que se vive en la Capital de la Región Ucayali, la que consiste en inculcar valores que los alejen de los vicios y los actos ilícitos.



## **II. Actividades del Viaje de Representación: 24 de Setiembre de 2013**

### ***2.A. Entrevista en Programa Vox Populi***

A las 7:00 hrs el Congresista Carlos Tubino acudió a los estudios de Canal TV5, donde brindó una entrevista al periodista Teddy Williams. Durante el programa “Vox Populi” el Legislador logró informar a la población sobre las gestiones realizadas por la Comisión de Trabajo, la cual preside, para obtener la suspensión de la retención del 13% impuesta a los Trabajadores Independientes, quienes eran obligados a realizar a aportar este monto a una AFP.



### ***2.B. Entrevista en “Radio Stereo 100”***

Aproximadamente a las 7:30 hrs el legislador Carlos Tubino fue entrevistado por el periodista José Venturo en Radio FM, donde se expuso ante la población las actividades y reuniones que realizará él y su equipo de asesores durante la semana de representación.



### **2.C. Entrevista en “Entre Lineas”**

El periodista Luis Manuel Salazar entrevistó al Legislador Carlos Tubino en los estudios del Canal TV5, para. El hombre de prensa conduce el programa “Sistema Tres” e interrogó al Congresista sobre su labor en la Presidencia de la Comisión de Trabajo y las próximas actividades que realizará este grupo de trabajo en la Región Ucayali.



### **2.D. Entrevista en TV5**

El periodista Alex Carrasco entrevistó al Congresista Carlos Tubino sobre diversos temas de actualidad, entre los cuales destacaron la labor que viene realizando en la denominada Megacomisión del Congreso de la República, la que tiene como objetivo investigar los posibles actos de corrupción realizados durante el Gobierno del ex Presidente Alan García Pérez.



### **2.E. Entrevista en Canal “TV21”**

A las 13:00 hrs el Congresista Carlos Tubino brindó una entrevista al periodista Lino Campos, cuyo programa es transmitido por la señal de canal Tv21. Durante media hora el Legislador respondió diversas preguntas sobre temas de actualidad e informó a la población sobre el Conversatorio que realizará junto “Transparencia” en la Región Ucayali en el mes de Octubre del presente año.



## **III. Actividades del Viaje de Representación: 25 de Setiembre de 2013**

### **3.1. Reunión con Asociación de Transportistas**

El Congresista Carlos Tubino y su equipo de asesores se reunió con el representante de la Asociación de Transportistas de la Región Ucayali, quienes le solicitaron al Legislador gestionar una reunión de trabajo con

Autoridades del Ministerio de Transportes y Comunicaciones y Provias, para expresarle sus inquietudes gremiales.

### **3.2 Reunión con Subgerente de Formalización**

El Legislador Carlos Tubino sostuvo una reunión con el Ingeniero Arturo Burga, Subgerente de Formalización de Asentamientos Humanos de la Municipalidad Provincial de Coronel Portillo, con el objetivo de realizar el seguimiento respectivo y verificar que se estén respetando los pasos requeridos para que diversos pobladores accedan a un título de propiedad.

## **VI. Actividades del Viaje de Representación: 26 de Setiembre de 2013**

### ***4.1 Reunión con pobladores del Asentamiento Humano 3 de Noviembre***

Los pobladores del Asentamiento Humano “3 de Noviembre” de Pucallpa, solicitaron al Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber que realiza las gestiones pertinentes para que se implemente en su Local Comunal una Comisaria, por lo que el Legislador se reunió con los ciudadanos para cerciorarse de los avances realizados por las autoridades y recoger más inquietudes de la población.

### **4.2 Reunión con Rector de Universidad Nacional de Ucayali**

El Legislador Carlos Tubino sostuvo una reunión de trabajo con el rector de la Universidad Nacional de Ucayali, Edgar Díaz Zúñiga, a quien expuso su interés en realizar diversos talleres informativos para la población universitaria de la Región Ucayali.

## **V. Actividades del Viaje de Representación: 27 de Setiembre de 2013**

### **4.1 Rueda de Prensa**

Debido a que un gran número de periodistas deseaba dialogar con el congresista sobre el rol de actividades que realizaría en la ciudad de Pucallpa, se procedió a realizar una rueda de prensa para los medios locales y corresponsales periodísticos, la misma que se llevó a cabo en la Oficina de Coordinación que posee el legislador. En la cual se abordaron diversos temas, como su participación en la Megacomisión, la Iniciativa Legislativa presentada por Carlos Bruce, el lanzamiento de la Semana Jubilar de Pucallpa en el Congreso de la República, entre otros.

### **4.2 Entrevista en Programa “Impacto Deportivo”**

El Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber participó en el Programa “Impacto Deportivo, el que es transmitido por la señal de TV5”. Durante la entrevista, el Legislador incentivó a la juventud Ucayalina para que practiquen deporte y vivan saludablemente, alejando a los jóvenes de las drogas y diversas actividades delictivas. Asimismo, expuso lo acontecido durante su participación en la Carrera Cívico Militar del 2013.